

cette funeste manie ! Vous croiriez dégénérer de votre qualité d'homme de bon ton si vous n'aviez toujours de la boisson à offrir ? Eh bien ! permettez-moi de vous détricher par des exemples qui partent de bien haut. L'Honorable Sir Leonard Tilley, le présent ministre des finances de la Puisance du Canada, s'est enrôlé dans les rangs de la Tempérance depuis très-longtemps. Depuis qu'il s'est ainsi lié, il a occupé, durant cinq années, la haute charge de Lieutenant-Gouverneur de la Province du Nouveau-Brunswick ; or, non-seulement, il n'a jamais violé son engagement en prenant une seule goutte de liqueur, mais en outre, malgré qu'il ait eu à donner au moins chaque semaine des dîners officiels, ou dîners d'état, à tous les hommes politiques de sa Province et à tous les étrangers de distinction qui le visitaient, il n'a jamais, durant ses cinq années d'office, offert à qui que ce soit, un seul verre de vin. Depuis qu'il est ministre des finances, à Ottawa, il a continué la même attitude. L'Honorable ministre des chemins de fer et canaux, Sir